

Price Amnesty Sinarmas Land Diskon Hingga 20%

Sinarmas Land, pengembang terpercaya yang mengembangkan banyak proyek properti skala besar Jakarta, Tangerang, Jabodetabek dan berbagai kota besar Indonesia, saat ini tengah mulai menggelar program terbarunya dengan nama **Price Amnesty 2016** dimana dalam periode masa daripada 10 Oktober hingga 31 Desember 2016.



Sinarmas Land Price Amnesty Program 2016

Benefit yang didapat konsumen dalam program Price Amnesty Sinarmas Land ini adalah berupa:

Diskon Langsung untuk periode:

10-Oktober-2016 hingga **15-Nov-2016** berupa:

- * Diskon 20% untuk resi lot
- * 15% untuk apartment & landed house / perumahan.

16-November-2016 hingga **31-Des-2016** berupa:

- * Diskon 15% untuk rest lot
- * 10% untuk apartemen & perumahan / landed house.

Keuntungan tambahan lainnya untuk konsumen yang membeli produk Sinarmas Land dalam periode *Price Amnesty 2016* adalah

* **Cash voucher Rp. 50 juta per Rp 1 milyar value** (khusus untuk pembelian selama bulan Oktober). Voucher dapat digunakan untuk pembelian properti di BSD (kecuali Nava Park dan Akasa), dapat dipakai untuk pembelian properti di luar program "Price Amnesty" dan voucher dapat digabungkan.

* **Voucher belanja** selama pameran, dengan nilai hingga Rp. 3 juta.

* **Grand door prize**, berupa Mercy GLA, Honda HRV 1.5 E CVT, 10 unit iPhone 7, dan 10 unit Samsung S7.

Berbagai product Properti Sinarmas Land dalam program Price Amnesty 2016 ini mencakup perumahan, apartment, ruko, rukan dan lainnya. Sebagai contoh :

* Properti kota baru BSD City, Serpong. Seperti : [Nava Park BSD](#).

* Properti Grand Wisata Bekasi.

* Kota Wisata, Cibubur.

* Legenda Wisata, Bogor.

* Kota Deltamas Cikarang.

* Banjar Wijaya, Tangerang.

* [Pasar Modern @ Intermoda BSD City](#).

* Grand City Balikpapan.

* Pesona Wisata Dunia Balikpapan Baru.

* Ruko [The Icon Business Park BSD](#). Saat ini telah diluncurkan penjualan ruko The Icon Business Park dimana memiliki lokasi yang strategis, tepat dibelakang AEON Mall BSD, dekat dengan universitas Atmajaya BSD yang tengah dibangun dan tidak jauh dari ICE BSD City dan Intermoda BSD.

* Apartemen Akasa dan Casa de Parco di BSD City.

* [Apartemen Southgate di Tanjung Barat](#), TB Simatupang. Southgate adalah superblock terbaru seluas 5,4 hektar oleh Sinarmas Land dimana memiliki konsep mixed used development. Dalam kawasan Southgate Jakarta terdapat 2 tower apartemen, AEON Mall, tower perkantoran, dan lainnya.

* Apartment The Elements di Kuningan, Jakarta.

- * Apartemen Aerium di Jakarta Barat.
- * Apartemen Klaska Residence di Surabaya.



Price Amnesty Sinarmas Land

The table is titled 'COMMERCIAL' and has columns for 'Muti', 'Kategori', 'Kategori', 'SBU', 'Produk', 'Produk', and 'Produk'. It lists various commercial projects like 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', etc.

Price Amnesty Sinarmas Land Apartments

The table is titled 'RESIDENTIAL' and has columns for 'SBU', 'Produk', 'Produk', and 'Produk'. It lists various residential projects like 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', etc.

Price Amnesty Perumahan Sinarmas Land

The table is titled 'RESIDENTIAL' and has columns for 'SBU', 'Produk', 'Produk', and 'Produk'. It lists various residential projects like 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', etc.

Price Amnesty Residential Sinarmas Land

The table is titled 'EAST INDONESIA' and has columns for 'SBU', 'Produk', 'Produk', and 'Produk'. It lists various projects in East Indonesia like 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', 'Kawasan Industri', etc.

Price Amnesty Sinarmas Land East Indonesia

Hubungi segera sales marketing dibawah ini untuk membeli produk properti Sinarmas Land untuk mendapatkan harga **Price Amnesty 2016 Sinarmas Land** sekarang juga.

Disclaimer :

Kami percaya bahwa semua informasi diatas benar adanya, namun harap diingat bahwa semua data yang diatas hanya bersifat ilustrasi saja dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu. Mohon anda hubungi sales marketing Sinarmas Land untuk mendapatkan informasi terbaru mengenai Program Price Amnesty diatas.